

中高連携活動サポーター制度 始動しました😊

「中学生と仲良くなりたい!中学生が高校生活に不安を感じないようにしたい!」という思いから高校生がサポーターとして活動を始めました。現在37名登録中、第一弾の連携活動には33名参加しました。



年齢が2つ違うだけでも、中学生は多様な考え方や豊かな発想力を持っていて、話して面白いと思いました。自分にとって有意義な時間でした。
(高校生)

2時間という短時間だったけど普段関わることの少ない附属中生と交流出来て良かったと思う。将来性やワクワク度から考えると未来の仕事が無限に出てきて楽しかった。
(高校生)

高校生と意見が合うことがあり、話し合いがスムーズでした。他の班の発表からも考えが深まりました。
(中学生)

いろいろな社会問題をもとにした仕事のアイデアがとても多くて、すごかった。
(中学生)

最初は漠然とした感じだったが、高校生と対話をする事で具体的になり、メリットデメリットなども考えられました。
(中学生)

中高連携活動第一弾！

探究活動「20年後の未来の仕事を考える」

クロームブックや電子黒板を活用して中学・高校生が合同で話し合い、考えを深めました！



私たちの考えた仕事は・・・

水害に備えて
土地を高くす
る仕事

ドローン操縦社

Support AI

Green Designer

宇宙不動産

Good Nightを
提供する

世界に日本の
スポーツ教育
を広める

リサイクラー

昆虫食工場

子供も働け
る仕事

音楽で教育
効果を高める